



PEMERINTAH KABUPATEN LAMONGAN
DINAS KESEHATAN
PUSKESMAS DERMOLEMAHBANG

Jl. Raya PUD No. 87A Dermolemahbang Sarirejo Kode Pos : 62281
No. Hp.085706190600

E-mail : puskdermolemahbang@gmail.com

Notulen Pertemuan	Nama Pertemuan	Pelatihan PPGD dan Penanganan Snake Bite
	Tanggal : 13 Agustus 2022 Pukul : 08.00 WIB - Selesai	Tempat: Di Aula Puskesmas Dermolemahbang
Susunan Acara	<ol style="list-style-type: none">1. Pembukaan2. Sambutan PJ UKP dan pihak Team DMC RSML3. Pemberian materi dan praktek lapangan4. Penutupan	
Notulen sebelumnya	Evaluasi Kinerja tim UKP bulan Agustus	
Pembahasan	<p>Penanggulangan Penderita Gawat Darurat (PPGD) adalah suatu pelayanan kesehatan yang optimal, searah dan terpadu bagi setiap anggota masyarakat yang berada dalam keadaan gawat darurat. Kegiatan pelatihan ini secara umum bertujuan membentuk tenaga kesehatan yang kompeten, tanggap dan terampil dalam menanggulangi penderita gawat darurat, korban bencana dan mampu serta memahami tentang Sistem Penanggulangan Penderita Gawat Darurat. Di sisi lain terbentuk juga Sistem Penanggulangan Gawat Darurat Terpadu yang selanjutnya disingkat SPGDT, yaitu suatu mekanisme pelayanan Korban/Pasien Gawat Darurat yang terintegrasi dan berbasis call center dengan menggunakan kode akses telekomunikasi 119 dengan melibatkan masyarakat. konsep Sistem Penanggulangan Gawat Darurat Terpadu (SPGDT) memadukan penanganan gawat darurat mulai dari tingkat pra rumah sakit sampai tingkat rumah sakit dan rujukan antara rumah sakit dengan pendekatan lintas program dan multisektoral. Penanggulangan gawat darurat menekankan respon cepat dan tepat dengan prinsip Time Saving is Life and Limb Saving. Public Safety Care (PSC) sebagai ujung tombak safe community adalah sarana publik/masyarakat yang merupakan perpaduan dari unsur pelayanan ambulans gawat darurat, unsur pengamanan (kepolisian) dan unsur penyelamatan. PSC merupakan penanganan pertama kegawatdaruratan yang membantu memperbaiki pelayanan pra RS untuk menjamin respons cepat dan tepat untuk menyelamatkan nyawa dan mencegah kecacatan, sebelum dirujuk ke Rumah Sakit yang dituju serta memberikan pelayanan penanganan medis atas kasus kegawatdaruratan medis yang terjadi di masyarakat.</p> <p>Disamping semakin UPDATE serta berkembangnya ilmu</p>	

	<p>pengetahuan saat ini, untuk mengurangi kejadian kegagalan penanganan kegawatdaruratan pada FKTP (Fasilitas Kesehatan Tingkat Pertama), maka dari itu puskesmas Dermolemahbang bekerjasama dengan pihak Rumah Sakit Muhammadiyah Lamongan (RSML) untuk mengadakan kegiatan pelatihan PPGD dan penanganan Snake Bite yang mana pelatihan tersebut dilaksanakan di Puskesmas Dermolemahbang. Kegiatan pelatihan ini diprakarsai oleh team Disaster Medical Commite (DMC) RS Muhammadiyah Lamongan. Diantara kegiatan pelatihan adalah mulai dari pretes, pemberian materi oleh Team DMC RSML, Kegiatan Pelaksanaan praktek lapangan, dan postes, yang diikuti oleh staf puskesmas.</p> <p>Puskesmas Dermolemahbang dalam peningkatan mutu pelayanan kesehatan di wilayah Sarirejo, selalu berusaha memaksimalkan dan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat sekitar dalam berbagai hal demi kemajuan kesehatan. Pelayanan kesehatan kegawat daruratan (dalam keadaan emergency) sehari-hari adalah hak asasi manusia, hak setiap orang dan merupakan kewajiban yang harus dimiliki oleh semua orang. Oleh karena itu Puskesmas Dermolemahbang beserta segenap masyarakat bertanggung jawab dalam memelihara dan meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan di seluruh wilayah Sarirejo khususnya dan seluruh masyarakat pada umumnya .</p>
Kesimpulan	Pelatihan PPGD dan Penanganan Snake Bite sangat bermanfaat bagi staf puskesmas Dermolemahbang sebagai Refresh dan update ilmu Pengetahuan untuk peningkatan mutu Pelayanan kesehatan masyarakat
Rekomendasi	Bagi petugas kesehatan Puskesmas Dermolemahbang diharapkan selalu bisa memberikan Pelayanan yang cepat dan tepat dalam Pelayanan kegawatdaruratan kepada masyarakat, dan selalu update mengikuti perkembangan ilmu kesehatan.

Pimpinan pertemuan

Notulen

dr.Ni'matur Rohmah
NIP : 198206112014122001

(Indah Yulianing ,Amd.Keb)

PELATIHAN PPGD DAN PENANGANAN SNAKE BITE
SABTU, 13 AGUSTUS 2022









